

Avez-vous déjà imaginé combien une maladie grave pourrait coûter à votre entreprise ?



Personne ne souhaite recevoir le diagnostic d'une maladie grave ou être grièvement blessé, et bon nombre d'entre nous ne voulons même pas envisager ces possibilités. La vérité est que de plus en plus de gens se rétablissent de leurs maladies ou de leurs blessures et vivent très longtemps, de sorte qu'il est plus important que jamais de souscrire la protection appropriée.

Le propriétaire d'entreprise qui doit se rétablir d'une maladie grave peut devoir lutter contre davantage de stress en raison de ses responsabilités professionnelles, qui s'ajoutent à "ses responsabilités personnelles. Toutefois, comme le démontre le cas de Joe, une police d'assurance maladies graves peut vraiment faire toute la différence au moment où vous en avez besoin.

Le bon traitement pourrait coûter très cher (cas de Joe)

Joe était propriétaire d'un salon de coiffure prospère lorsque, à 58 ans, il a été victime d'un accident vasculaire cérébral. Avant son accident, Joe gagnait 80 000 \$ par année. Il avait donc besoin de toute l'aide qu'il pouvait obtenir lors de son rétablissement.

Heureusement, quelques années auparavant, Joe avait souscrit la police Rétablissement d'une maladie grave® de RBC Assurances®, sur les recommandations de son conseiller financier. Il avait souscrit une assurance maladies graves de 60 000 \$, qui pourrait l'aider à maintenir les activités de son entreprise.

Suite au verso ...

Grâce à cette assurance, Joe avait la possibilité d'embaucher un gestionnaire pour s'occuper de l'entreprise en son absence. Ainsi, il lui a été plus facile de payer non seulement les frais de l'entreprise et ses dettes personnelles (comme son prêt hypothécaire), mais aussi les frais associés à sa maladie et à son rétablissement.

La police Rétablissement d'une maladie grave à l'œuvre

Les deux premiers mois durant lesquels Joe a été incapable de travailler lui ont fait perdre des revenus de 20 000 \$. Dès que sa guérison a été bien entamée, Joe a décidé d'embaucher un gestionnaire pour le remplacer durant sa convalescence. L'embauche d'un gestionnaire pour s'occuper de l'entreprise lui a coûté 28 000 \$, sur une période de huit mois. De plus, il y avait d'autres frais à payer, notamment les versements sur prêt pour matériel et le loyer commercial.

L'indemnité de maladie grave de 60 000 \$ a permis à Joe de sauver son entreprise et de payer les frais engagés au cours de son rétablissement, qui s'est échelonné sur dix mois.

Frais associés au rétablissement

Perte de revenu de Joe durant deux mois	20 000 \$
Embauche d'un gestionnaire qui dirige l'entreprise en l'absence de Joe (pendant huit mois)	28 000 \$
Frais fixes pendant deux mois (versements sur prêt pour matériel, loyer commercial) pendant la fermeture temporaire de l'entreprise	10 000 \$

En seulement dix mois, le total des frais liés à sa maladie s'est élevé à plus de 58 000 \$. Joe se sentait rassuré de savoir qu'il pouvait utiliser l'indemnité de sa police Rétablissement d'une maladie grave pour payer ces frais. Il pouvait alors se concentrer davantage sur son rétablissement.

Plus qu'un simple chèque d'indemnisation

Un simple chèque d'indemnisation ne suffit pas à vous remettre sur pied. Dans le cas de Joe, le capital versé lui a procuré le soutien financier dont il avait besoin et les services d'aide prévus par l'assurance l'ont aussi aidé à demeurer solide durant cette période difficile.

Dans le cadre de la police Rétablissement d'une maladie grave, Joe a eu accès à une gamme unique de services d'aide, qui l'ont aidé à se rétablir :

- **Services Best Doctors[†]** : Accès à l'information concernant le diagnostic et les traitements possibles, provenant des meilleurs médecins spécialistes du monde.
- **Aide pour les activités de la vie quotidienne** : Services qui aident à trouver des solutions aux activités quotidiennes qui deviennent de plus en plus difficiles en raison de la maladie (p. ex., s'occuper d'un enfant, se déplacer, tondre la pelouse, faire des courses, etc.).
- **Approche holistique de la guérison** : Soutien pendant le rétablissement à l'aide du programme *The healing journey* afin de mieux gérer le stress associé à une maladie grave. Des livres, des bandes vidéo, un site Web et un salon de clavardage aident la personne à développer des compétences spécifiques et à mieux contrôler ses émotions.

Les *services d'aide* ont aidé Joe à trouver le meilleur spécialiste en réadaptation et à coordonner son transport aller-retour pour ses nombreux rendez-vous.

Aide apportée par la police Rétablissement d'une maladie grave

Grâce à cette assurance, Joe a pu payer les frais mensuels de son entreprise, tout en payant les frais associés à son rétablissement. Son entreprise a poursuivi ses activités, car il était en mesure de payer son loyer commercial et de s'acquitter de ses autres obligations financières.

La police Rétablissement d'une maladie grave peut vous aider

Demandez à votre conseiller en assurance de vous aider à choisir la formule qui convient à vos besoins et à votre budget. N'hésitez pas à vous renseigner sur nos *services d'aide* et sur les autres caractéristiques incomparables de cette assurance.

Si vous désirez bénéficier du soutien offert par la police Rétablissement d'une maladie grave, communiquez dès maintenant avec votre conseiller en assurance.



RBC Assurances